

Inchenhofen, Bayern, Namen der Opfer Hexenverfolgung

Herzogtum Bayern / katholisch.

Seit 1623 Kurfürstentum Bayern / katholisch.

Heute ist Inchenhofen ein Markt im Landkreis Aichach-Friedberg,
Bundesland Bayern.

Aus Inchenhofen:

Eine Frau, welche auf dem Scheiterhaufen starb.

-1605 Margarete R. / aus Inchenhofen.
Verfahren wegen Hexerei.
Das Gericht fällte folgendes Urteil:
Anschmieden, Peitschen mit Ruten und dann
Verbrennen auf dem Scheiterhaufen.
Wahrscheinlich fand das Verfahren vor dem
Gericht zu Aichach statt.
(Riezler, Sigmund: Geschichte der Hexenprozesse,
S. 198)

Anschmieden,
Peitschen mit
Ruten,
Verbrannt

Quelle:

- Riezler, Sigmund:
Geschichte der Hexenprozesse in Bayern.
Im Lichte der allgemeinen Entwicklung dargestellt
Stuttgart 1896

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.
Kirchstraße 11
99897 Tambach-Dietharz
Telefon: 036252 / 31974
E-Mail: bdireske56@gmail.com